

## Noticias y Saludos de Tony & Millie Diciembre 2024

**Yo no anuncio la buena noticia de Cristo para sentirme importante. Lo hago porque Dios así me lo ordenó. ¡Y pobre de mí si no lo hago! (1 Co. 9:16, TLA)**

### Muy Queridos Pastores y Amigos:

¿Cómo redactar y resumir TODO lo que Dios ha hecho durante este año en y a través nuestro, gracias a vuestro apoyo fiel, incondicional y generoso? Seríamos muy ingratos al no reconocer que lo queda atrás ha tenido una viva participación de cada uno de Uds., en diferentes situaciones, viendo al Invisible a cada paso y no bajando la guardia, porque los días son malos... ¡Su regreso está a la puerta, Aleluya!

Tal como lo declara el Apóstol Pablo, estamos cada vez más comprometidos en llevar la Buena Noticia hasta los confines de la tierra, ahora desde Argentina y enfocándonos en los menos alcanzados. Por esa razón, necesitamos multiplicarnos en la próxima generación de obreros transculturales, a través de su capacitación y acompañamiento, siendo un nexo entre ellos, sus iglesias y líderes, y en las naciones que están esperando la manifestación de los hijos de Dios. Y Uds. son parte fundamental en esta tarea que tiene múltiples desafíos y niveles, mas con Su ayuda y gracia seremos sal y luz donde hoy abundan las tinieblas y hay necesidad de obreros de las "3 C": comprometidos, capacitados y consagrados.

En octubre, Tony y el Pr Rubén Alegre viajaron a Nairobi, Kenia, para participar del 7º Congreso Mundial de Misiones, en el cual hubo 79 naciones representadas por aprox. 1500 pastores, misioneros y líderes, Muchos miran al DNM de Argentina como un modelo para el envío de obreros, por lo cual aceptamos el desafío para dar una mano donde sea necesaria. Mientras aquí Millie enseñaba en varios seminarios y participaba de reuniones y retiros. Además, hemos visitado varias congregaciones, enseñamos inglés en una iglesia de la C.A.B.A. como tarea evangelística y promocionamos la visión misionera donde nos invitan, aún en la Convención Anual de la UAD de Argentina. ¡A Dios sea la gloria!



Estamos muy agradecidos a los líderes del DNM y la UAD por permitirnos ser parte de la obra de Dios por todo el apoyo que nos brindan, y a CADA UNO de Uds. por sostener la soga y acompañarnos con sus rodillas fieles, sus manos generosas y sus mensajes de aliento y fortaleza. Hoy más que nunca antes podemos afirmar: ¡pobre de nosotros si no cumplimos con la tarea que Dios nos encomendó hace más de 30 años!



Y aprovechamos a desearles una muy **FELIZ y BENDECIDA NAVIDAD**, y que inicien un **AÑO 2025** lleno de la gloria del Señor en sus vidas, sus familias y congregaciones. ¡Sean muy bendecidos y prosperados en todo!

Sus misioneros,

